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MAGELANG (KR) - Pe-

merintah Kota Magelang

menambah lokasi isolasi

terpusat bagi pasien Covid-

19 tanpa gejala, yaitu be-

berapa ruangan yang ada

di Politeknik Kesehatan

(Poltekkes) Kemenkes di

Kota Magelang. Beberapa

persiapan dilakukan,

Senin (28/6), termasuk

pengaturan jalur masuk

menuju ke ruang isolasi.

Walikota Magelang dr

HM Nur Aziz SpPD kepa-

da KR usai mengikuti ra-

pat paripurna DPRD Kota

Magelang ke-23 masa per-

sidangan ketiga tahun si-

dang 2021, Senin (28/6),

membenarkan hal itu.

Hingga Senin (28/6) belum

terisi. Rapat paripurna ter-

sebut dengan acara perse-

tujuan bersama dan peng-

ambilan keputusan ter-

hadap hasil pembahasan

Badan Anggaran atas Ra-

perda Kota Magelang ten-

tang Pertanggungjawaban

Pelaksanaan APBD Tahun

Anggaran 2020.

“Mudahan-mudahan se-

makin hari semakin ber-

kurang,” kata Walikota

Magelang didampingi Wa-

kil Walikota Magelang Drs

KHM Mansyur MAg sam-

bil menambahkan mulai

Senin lokasi tersebut su-

dah dipersiapkan. Masya-

rakat diminta tidak perlu

khawatir, beberapa rumah

sakit yang ada juga masih

siap.

Sekretaris Daerah Kota

Magelang Drs Joko Budi-

yono MM, yang juga Ketua

Harian Gugus Tugas

Pencegahan dan Penang-

gulangan Covid-19 Kota

Magelang, mengatakan di

Poltekkes ini ada 20 ka-

mar. Di setiap ruangannya

terdapat tempat tidur bert-

ingkat dan kamar mandi di

dalam.

Meskipun demikian nan-

tinya kemungkinan akan

diisi 2 orang di setiap ka-

marnya, karena kalau 4

orang akan terlalu banyak.

“Kecuali kalau 1 keluarga,

misalnya pasangan suami-

istri dan anaknya,” tam-

bah Joko Budiyono.

Dikatakan lokasi isolasi

terpusat yang ada di 2 ho-

tel di Kota Magelang pada

Senin kemarin belum pe-

nuh. Juga disinggung me-

ngenai adanya kendala

memberikan edukasi kepa-

da masyarakat berkaitan

dengan isolasi terpusat,

banyak yang mengingin-

kan isolasi di rumah ma-

sing-masing.

Ketua DPRD Kota Ma-

gelang Budi Prayitno me-

ngatakan masyarakat di-

harapkan mau mentaati

aturan protokol kesehatan.

Salah satu usaha atau

ikhtiar yang perlu dilaku-

kan adalah menjaga diri

dan orang lain, khususnya

keluarga. Covid-19 ini ti-

dak kelihatan, tetapi ke-

nyataannya ada.  Dikata-

kan, hingga saat ini new

normal masih berlaku te-

rus dan jangan menyepele-

kan, jangan ‘nggampang-

ke’, tetapi tetap terus men-

jaga diri dan keluarga. Di-

berlakukannya PPKM Mi-

kro tujuannya menjaga

lingkungan sendiri. Komu-

nikasi di internal lingkung-

an akan lebih baik da-

ripada dicoba keluar hing-

ga kemana-mana.     (Tha)

KOTAMAGELANG TAMBAH LOKASI ISOLASI TERPUSAT

Ada Warga Masih Pilih Isolasi Mandiri di Rumah

KR-Fredo

Penyerahan bantuan sembako, dilakukan secara sim-

bolis oleh jajaran KKU PLN Jateng-DIY kepada jajaran

Polsek Gajahmungkur. 

PLN-Polsek Gajahmungkur Bagikan Sembako
SEMARANG (KR) - PLN Jateng - DIY bersenergi de-

ngan Polsek Gajahmungkur Semarang Selatan menye-

rahkan 50 paket bantuan sembako kepada masyarakat

terdampak Covid-19 yang melakukan isolasi mandiri.

Kegiatan tersebut sekaligus dalam kaitan memperingati

HUT ke-75 Bhayangkara. Bantuan diberikan di wilayah

Kecamatan Gajahmungkur sebagai bentuk kepedulian

PLN dan Polsek Gajahmungklur.  Paket sembako di-

serahkan secara simbolis oleh  Manager Senior KKU PLN

Jateng-DIY, Endah Yuliati kepada Kapolsek Gajahmung-

kur Kompol Julianan Br, Minggu (27/6).

ÒBantuan ini merupakan bentuk sinergi PLN dengan

Polri/Polsek Gajahmungkur dalam mewujudkan dukung-

an terhadap program pemerintah bagi masyarakat ter-

dampak Covid-19 yang saat ini sedang melakukan isolasi

mandiri. Kegiatan ini juga diharapkan dapat menjalin silat-

urahmi antara PLN dengan Polsek Gajahmungkur,Ó kata

Endah. Sementara itu, Kapolsek Gajahmungkur me-

nyampaikan apresiasi positif atas bantuan yang diberikan

PLN, yang membantu pihak kepolisian untuk masyarakat

yang membutuhkan.  (Fre)

Pasar Tradisional Disemprot Disinfektan
SALATIGA (KR)- Dinas Perdagangan Salatiga

melakukan penyemprotan cairan diesinfektan seluruh

pasar tradisional secara bergantian, menyusul adanya pe-

ningkatan kasus Covid-19. Kepala Dinas Pasar Kusumo

Aji, mengatakan  pasar tradisional ditutup secara bergan-

tian agar bisa dilakukan penyemprotan disinfektan. Setiap

pasar ditutup sehari untuk disemprot. Diakuinya, penutup-

an sehari terhadap masing masing pasar sempat menda-

pat komplain pedagang. Pemahaman terhadap situasi ini,

Dinas Perdagangan menggandeng paguyuban peda-

gang pasar. Mengenai kemungkinan tutup serentak sela-

ma dua atau tiga hari,  Kusumo Aji mengaku kesulitan,

karena menyangkut hajat hidup masyarakat. ÒYang pasti

Kita terus mengingatkan tentang protokol kesehatan,Ó ka-

ta Kusumo Aji dihubungi, Minggu (27/6). 

Penutupan dilakukan sehari untuk masing masing

kelompok pasar. Kelompok pertama yakni di pasar

Pasaraya 1, pasar ayam dan ikan, pasar pagi dan eks

hasil. Kemudian kelompok dua yakni pasar Blauran 1 dan

Blauran 2. Pasar shoping tutup bersamaan atas dan

bawah. Kelompok lain yakni pasar Andong, Rejosari,

Krenceng, Banyuputih dan Pasar Jetis. Sementara

pasaraya 2 tutup berbeda hari dengan lainnya. (Sus)

Kabupaten Magelang Masuk Zone Merah
MAGELANG (KR) - Jumlah pasien terkonfirmasi Covid-

19 di Kabupaten Magelang yang masih dalam penyem-

buhan, pada Minggu (27/6) mencapai 1002 pasien.

Rinciannya, 172 di rawat di beberapa rumah sakit dan 830

menjalani isolasi mandiri. Pasien terkonfirmasi meninggal,

ada tambahan 4 orang. Tiga di antaranya baru, dari Secang

2 dan Mungkid satu orang. Selain itu ada satu alih status

meninggal dari Tempuran. ÒDengan tambahan ini, jumlah

total meninggal ada 577 orang. Rinciannya 197 suspek dan

380 terkonfirmasi. Dengan data ini, zonasi Kabupaten

Magelang kini masuk zone merah. Terkait hal ini  semua pi-

hak kami mohon untuk meningkatkan dan menegakkan

protokol kesehatan dimanapun berada,Ó kata Juru Bicara

Satgas Penanganan Covid-19 Kabupaten Magelang,

Nanda Cahyadi Pribadi, Minggu (27/6).

Nanda menambahkan, tercatat ada tambahan 161

pasien terkonfirmasi baru. Terbanyak dari Kecamatan

Secang 55 orang, Salam 20, Kajoran 16, Mungkid 14,

Salaman 11, dan Sawangan 10 orang. Kemudian 7 dari

Tempuran, 5 di Mertoyudan, Pakis dan Windusari, 4 di

Grabag dan Kaliangkrik. ÒSelain itu juga ada dua orang di

Ngluwar dan Dukun serta satu di Muntilan,Ó sebutnya. Ada

tambahan 75 pasien sembuh. Terbanyak dari Secang 32

dan Mertoyudan 25 orang. Kemudian Tempuran 9 orang,

Salam 7 dan Salaman dua orang.  (Bag)

Diterapkan ÔBoyolali di Rumah SajaÕ

KR-Mulyawan

Suasana pertokoan tampak sepi ketika diberlakukan

kebijakan ÔBoyolali di Rumah SajaÕ. 

BOYOLALI (KR) - Hari pertama pelaksanaan ÔBoyolali

di Rumah SajaÕ pada Minggu (27/6), kawasan pusat kota

Boyolali terpantau sepi. Di sepanjang Jalan Pandanaran,

seluruh toko dan kios tertutup rapat, serta tidak ada peda-

gang kaki lima yang biasa berjualan di sepanjang trotoar.

Tidak hanya kawasan itu, seluruh pasar tradisional dan

swalayan yang ada di Kabupaten Boyolali juga diminta

untuk tutup. Kepala Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol

PP) Kabupaten Boyolali Sunarno, Minggu (27/6) menje-

laskan petugas Satpol PP akan melakukan penutupan ak-

ses jalan di titik-titik tertentu, rumah makan, mall, dan toko.

ÒNanti saya dan beberapa rekan akan muter ke daerah-

daerah, terutama daerah yang ramai, di antaranya

Kecamatan Banyudono, Kecamatan Andong, Kecamatan

Karanggede,Ó terangnya saat ditemui di kantor Satpol PP.

Sunarno menambahkan, dalam pelaksanaan kebijakan

ÔBoyolali Di Rumah SajaÕ ini, segala bentuk kerumunan

akan ditindak, termasuk hajatan. Untuk hajatan yang ki-

ranya akan dilaksanakan, sudah diberikan edukasi dan ji-

ka tetap melanjutkan, maka akan ditindak tegas. (M-2)

PURWOREJO (KR) -

Menteri Pariwisata dan

Ekonomi Kreatif (Men-

parekraf) Sandiaga Sala-

hudin Uno menegaskan ko-

mitmennya mempercepat

pembangunan kawasan

otoritatif Borobudur. Ka-

wasan yang dikenal seba-

gai Borobudur Higland itu

diyakini akan menjadi

salah satu destinasi utama

dua hingga tiga tahun

mendatang.

Komitmen itu disampai-

kan Sandiaga di hadapan

Bupati Purworejo Agus

Bastian SE MM dan Di-

rektur Utama Badan Oto-

rita Burobudur (BOB) In-

dah Juanita, saat mengun-

jungi Glamping De Loano

di Desa Sedayu Kecamatan

Loano Kabupaten Purwo-

rejo, baru-baru ini. “Perce-

patan pembangunan an-

tara lain adanya rencana

Kementerian PUPR untuk

membangun akses masuk

menuju Borobudur High-

land,” ungkapnya, Sabtu

(26/6).

Menurutnya, pemba-

ngunan akses itu renca-

nanya dimulai pada Agus-

tus 2021 dan dijadwalkan

selesai Desember 2021.

Sandiaga mengapresiasi

langkah cepat Pemkab

Purworejo yang mengusul-

kan Perbukitan Menoreh

di wilayah Kecamatan Loa-

no dan Bener sebagai pusat

pengembangan kawasan

otoritatif Borobudur.

Tidak hanya itu, Men-

parekraf juga menyebut re-

spons cepat Pemkab Pur-

worejo yang menyongsong

pembangunan kawasan

dengan mengubah Perda

Rencana Tata Ruang dan

Wilayah (RTRW), sebagai

langkah tepat. “Kawasan

itu dapat dikembangkan

dengan lebih maksimal la-

gi. Percepatan pembangun-

an itu pasti akan mem-

bangkitkan semangat dan

harapan masyarakat, da-

lam upaya pemulihan eko-

nomi di tengah pandemi,”

tegasnya.

Untuk jangka pendek,

BOB harus segera mewu-

judkan konsep yang sudah

dirancang, antara lain

menyelenggarakan berba-

gai paket ekowisata dan

wisata olahraga. Kemen-

parekraf juga tengah men-

jalin kerja sama dengan

Bobobox sebagai penyedia

hotel kapsul minimalis de-

ngan konektivitas teknolo-

gi terkini. “Konsep Bobobox

akan dirampungkan akhir

tahun,” ujarnya.

Agus Bastian berharap

pembangunan akses jalan

dititikberatkan pada jalur

yang sudah ada, yakni se-

panjang Kecamatan Loano.

Pembangunan kawasan

itu tentu diharapkan akan

membuat ekonomi masya-

rakat sekitar akses menja-

di bergeliat,” ungkapnya.

Agus Bastian berharap

Kemenparekraf menggu-

nakan nama-nama lokal

Kabupaten Purworejo se-

bagai nama berbabagai

spot yang akan dikem-

bangkan di kawasan Boro-

budur Highland.          (Jas)

Ganjar Pranowo menga-

takan, soal penamaan

Bandara Ngloram, Blora,

dirinya mendukung penuh

usulan dari tuan rumah se-

bagai pemilik. Ganjar

Pranowo menyebut soal

pembebasan lahan yang di-

kerjakan oleh Pemprov

Jateng juga telah selesai.

“Soal pembebasan lahan

yang menjadi tanggung-

jawab Pemprov Jateng su-

dah selesai. Sekarang ting-

gal nunggu berita acara

persiapan hibah. Jadi kita

yang membebaskan sudah

selesai semua. Kita biayai

terus kita hibahkan. Nah

itu drafnya sudah ada ting-

gal saya teken aja,î tutur

Ganjar Pranowo.

Ganjar Pranowo juga be-

rterima kasih kepada Bu-

pati Blora yang telah ber-

gerak cepat dengan meng-

hubungi maskapai pener-

bangan agar bisa melayani

penerbangan melalui Ban-

dara Ngloram. Sekarang

sudah ada dua maskapai

yang akan tinggal landas

di Bandara tersebut. “Kita

siapkan biar nanti bisa

segera kita uji coba untuk

operasional seperti yang di

Purbalingga. Pak Bupati

juga sudah mengambil in-

isiatif bekerja sama dengan

beberapa kabupaten, se-

perti Kabupaten Bojone-

goro, Tuban dan Rembang.

Nanti kita bicara soal ske-

ma-skema pembiayaan,

termasuk bagaimana me-

menej detailnya. Bahkan B

upati sudah menyiapkan

proses operasionalnya.

Kita berharap ini bisa

segera jalan,” ujar Ganjar

Pranowo.

Progres pembangunan

Bandara Ngloram, saat ini

telah mencapai 85 persen

untuk terminal. Sedang-

kan untuk aksesnya baru

dimulai. Akses Bandara

Ngloram sangat diun-

tungkan karena dekat de-

ngan stasiun kereta api.

Pembangunan terminal

Bandara Ngloram, di

Cepu, Kabupaten Blora,

memang dipercepat, dan

ditargetkan bakal ram-

pung pada tahun ini

(2021). Bandara yang ter-

letak di ujung timur Jateng

itu diharapkan akan mem-

buka aksesibilitas ke Blora

dan sekitarnya serta men-

dongkrak ekonomi daerah.

Bandara Ngloram yang

tidak aktif selama 34

tahun, sebelumnya digu-

nakan khusus untuk men-

dukung industri minyak

dan gas di Cepu dan seki-

tarnya. Pada 2018, aset mi-

lik Kementerian Energi

dan Sumber Daya Mineral

itu dialihkan ke Kemente-

rian Perhubungan untuk

dijadikan bandara umum.

Landasan pacu bandara

tersebut kini mencapai

1.500 meter, dengan lebar

30 meter. (Bdi)

PEMBANGUNAN BANDARA DI BLORA

Diusulkan Nama Bandara Abdurrahman Wahid

Pembangunan Borobudur Highland Dipercepat

KR - Jarot Sarwosambodo

Sandiaga Uno saat mengunjungi Glamping De Loano. 

SEMARANG (KR) - Gubernur Jateng Ganjar Pranowo akan
mengusulkan kepada pemerintah pusat, untuk meberi nama Bandara
Ngloram Blora dengan nama Abdulrahman Wahid, Presiden ke-4 RI.
Ganjar Pranowo mengatakan hal itu kepada wartawan di Semarang,
Senin (28/6). Menurutnya, usulan tersebut sebenarnya merupakan
usulan dari Bupati Blora, Arief Rokhman, dan Gubernur setuju dengan
usulan tersebut. 


